

Afirma Monreal que no le preocupa que en foro en la Universidad de Harvard rieran por reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal** criticó durante su colaboración con el periodista José Cárdenas a los asistentes al foro de la Universidad de Harvard que reían por los requisitos para ser juzgador en México. Monreal afirmó que no le preocupaba que rieran, pues los gringos tienen mucho sentido del humor y es producto de la ignorancia, ya que no conocen los extremos jurídicos que la Constitución plasma y aseveró que quizá más adelante cuando se aplique, se van a sorprender y van a aplaudir.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8132?cid=75F18D3264FEE48F&resid=75F18D3264FEE48F!8132&authkey=!ADxJfQBBS0YP0mk&ithint=video&e=UWd5iN>